

Con mayoría de Chile Vamos: Los perfiles de los futuros seremis

Cuando faltan poco más de dos semanas para el cambio de mando, el nuevo gabinete regional estaría prácticamente definido y quedaría conformado por cinco militantes de la UDI, tres de RN y uno de Evópoli. A ellos se sumarían cuatro independientes, tres de Demócratas, uno del Partido Social Cristiano y solo tres del Partido Republicano.

FRANCO RIVEROS B.
Región de Coquimbo

De cara al próximo cambio de mando, según pudo confirmar, los primeros seremis del gobierno entrante serían María José Duarte en Justicia, abogada de profesión; Gustavo Malat en la cartera de Trabajo, quien anteriormente se desempeñó como seremi de Economía en la primera administración del ex Presidente Sebastián Piñera; y Darwin Castro en Cultura, periodista y actual jefe de gabinete del gobernador regional Cristóbal Juliá.

En cuanto a los perfiles, Gustavo Malat es ingeniero comercial, fue seremi de Economía y también se ha dedicado a la docencia en distintas universidades de la región. Por su parte, María José Duarte es abogada y se ha desempeñado como jurista del Programa de Apoyo a Víctimas de la Subsecretaría de Prevención del Delito, específicamente en el mediático "caso Melissa".

A su vez, Darwin Castro (UDI) es periodista y actualmente ejerce como jefe de gabinete del gobernador regional Cristóbal Juliá. Anteriormente ocupó el mismo cargo con el diputado Marco Antonio Sulantay.

De acuerdo con fuentes al interior del futuro gobierno, al menos estos tres nombres estarían prácticamente definidos. No obstante, la designación oficial recaería en la Oficina del Presidente Electo (OPE).

RESTO DEL GABINETE REGIONAL

En ese sentido, la conformación del gabinete regional que acompañaría la gestión de Víctor Pino estaría prácticamente definida.

El equipo estaría compuesto por 20 seremis, de los cuales cinco pertenecerían a la UDI, cuatro serían independientes, tres de Renovación Nacional, tres del Partido Republicano, tres de Demócratas, uno del Partido Social Cristiano y uno de Evópoli. En cuanto a representación de género, el gabinete incluiría cuatro mujeres

Posibles integrantes

| Nombre | Seremía |
|-------------------|---------------|
| Gonzalo Pinochet | Gobierno |
| Jorge Salvo | Educación |
| Juan Muñoz M. | Seguridad |
| María José Duarte | Justicia |
| Gustavo Mallat | Trabajo |
| Martín Argaluz | Economía |
| Karen Irríbarra | Salud |
| Luis Muñoz | MOP |
| Cristian Marín | Agricultura |
| Andrea Barrera | Mujer y EG |
| Jovanka Rendic | M. Ambiente |
| César Tapia | Transporte |
| Fabián Páez | Energía |
| Matías Órdenes | Ciencia |
| Juan Llorente | MINVU |
| Darwin Castro | Culturas |
| Luis Oliva | Deporte |
| Marcelo Telias | B. Nacionales |
| Eric Alamos | Minería |
| Gonzalo Cortés | MIDESO |

y 16 hombres.

Entre los nombres propuestos figura Gonzalo Pinochet en la Seremi de Gobierno, abogado de profesión, militante UDI y excandidato al Consejo Constitucional, siendo electo, pero sin poder asumir por el criterio de paridad de género.

A ellos se sumaría Jorge Salvo Meneses (UDI) en Educación, mientras que el área de Seguridad quedaría en manos del independiente Juan Antonio Muñoz Montero, general en retiro de Carabineros y exjefe de la Zona Coquimbo.

Martín Argaluz asumiría en Economía y Salud estaría encabezada por Karen Irríbarra (RN); Obras Públicas por Luis Muñoz (RN), quien anteriormen-



CEDIDA

En cuanto a representación de género, el futuro gabinete regional incluiría a 4 mujeres y 16 hombres, con mayoría de militantes de Chile Vamos.

te fue director regional de la DOH; y Agricultura quedaría a cargo de Cristian Marín (RN).

En tanto, Andrea Barrera asumiría Mujer y Equidad de Género (Partido Social Cristiano), quien previamente participó en elecciones parlamentarias, y Jovanka Rendic (Evópoli) estaría en el Ministerio de Medio Ambiente.

Las áreas de Transporte, Energía y Ciencia y Tecnología quedarían bajo representación de Demócratas, con César Tapia, Fabián Páez y Matías Órdenes Pizarro, respectivamente.

También se consideran nombres para sectores estratégicos como Vivienda y Urbanismo, con Juan José Llorente, y Deportes, con Luis Oliva, ambos representantes de la UDI. En Bienes Nacionales asumiría Marcelo Telias, exseremi de Desarrollo Social y excandidato a alcalde por La Serena; en Minería lo haría Eric Álamos; y en Desarrollo Social suena Gonzalo Cortés, quien por años fue director regional del Hogar de Cristo.

Además, en la Delegación Provincial de Limarí se estaría considerando a Ivón Guerra, exseremi de la Mujer y exmiembro del Consejo Constitucional —de hecho, por paridad ella asumió en lugar de Gonzalo Pinochet—; mientras que en la Delegación del Choapa asumiría Juan Pablo Gálvez, quien ya ocupó dicho cargo y además fue seremi de Bienes Nacionales durante el segundo gobierno del ex Presidente

Sebastián Piñera.

Finalmente, en la Unidad Regional de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) se designaría a Rodrigo Rivera (IND).

PROCESO DE TRASPASO

Como parte del proceso de traspaso de funciones para asegurar la continuidad de las tareas de Estado, Víctor Pino y Galo Luna, delegados presidenciales regional entrante y saliente respectivamente, sostuvieron durante la mañana de este jueves una reunión oficial en dependencias de la Delegación Presidencial.

La instancia permitió dar inicio a una etapa de coordinación orientada a garantizar una transición ordenada y la continuidad en la gestión pública, de cara al cambio de mando programado para el próximo 11 de marzo.

En la ocasión, Víctor Pino y Galo Luna revisaron el estado de materias prioritarias para la región, entre ellas la seguridad pública, la gestión hídrica y la coordinación intersectorial de los servicios, con el propósito de asegurar estabilidad y eficacia en la administración regional.

Ambas autoridades coincidieron en la importancia de llevar adelante este proceso con compromiso y apego institucional, reforzando un mensaje de estabilidad y trabajo colaborativo en beneficio de la Región de Coquimbo.